太宰府高校英語コース通信第2号(2011年7月)

1 飛梅祭 英語劇「キャンプ・ロック」を上演

平成23年6月3日・4日、本校の文化祭である飛梅祭において、英語コース1、2年生が "キャンプ・ロック"を上演しました。生徒達が自主的に脚本、演出、照明、音響、衣装、黒子、大道具、キャストといった舞台に関わる全ての役割をこなし、大成功を収めました。



Dancing!



ミッチーのソロです



いかすでしょ?



ティレクター、お疲れ様



1・2年英語コース 「みんなでハイポース」

2 第26回太府高等学校杯中学生英語暗唱大会開催!

本校は国際性に富んだ人材の育成を目指しており、その一環として本校創設当初より、中 学生対象の英語暗唱大会を実施してきました。今年も6月4日(土)飛梅祭の2日目に、 英語に自信のある中学生が多数参加し、高いレベルの大会となりました。結果は以下の 通りでした。

優		勝	福岡雙葉中学校	3年 高田 晶奈さん
準	優	勝	福岡雙葉中学校	7年 岩井 未来さん
第	3	位	福岡女学院中学校	3年 竹井 智秀さん
第	4	位	太宰府中学校	3年 原 弘華さん
第	5	位	筑紫野中学校	3年 濱田 雄成さん

ALT エリ先生 FAREWELL PARTY

ALT のエリサベル・ベガ・アルゲタ先生がこの度の人事異動で春日高校に転勤されること になりました。 先生は2年間太宰府高校で英語を教えて下さり、 英語部の顧問としても熱く 指導してくださいました。先生はとても熱心で、工夫を凝らした授業をされ、生徒たちからも 本当に慕われていました。春日高校に転勤されても、持ち前の明るさで頑張ってください。







1年生の合唱



お別れのスピ



2年生のダンズ